

Fährte und andere Zeichen erfahren hatte. Von dem Stamme, zu dem Cora gebracht war, wußte er nur, daß derselbe nicht mit Montcalm verbündet war, wie die Huronen.

„Sahet Ihr nicht, ob die Form ihrer Messer englischen oder französischen Ursprungs war?“ fragte Falkenauge.

„Meine Gedanken waren nicht auf solche Eitelkeiten gerichtet. Aber ich habe seltsame, fantastische Bilder gesehen, womit sie sich bemalen, besonders eines, das ein edelhaftes, unreines Tier vorstellte.“

„War es eine Schlange?“ fragte schnell der Kundschafter.

„Nicht ganz, es sah eher einer kriechenden Landschildkröte ähnlich.“

„Hugh!“ riefen die Indianer plötzlich in einem Atem und begannen dann in der Mundart der Delawaren eine längere Unterhaltung, während welcher Chingachgook mit dem Finger auf die Brust deutete, wo Duncan das oben erwähnte Tier in blauer Farbe auf der dunklen Haut des Häuptlings gemalt sah. „Da sind wir auf etwas gekommen,“ nahm der Kundschafter das Wort, „was uns nützlich werden oder schaden kann, je nachdem es der Himmel fügt. Chingachgook stammt aus dem Blute der Delawaren und ist der große Häuptling ihrer Schildkröten; daß einige von ihnen unter dem Volke sich befinden, von dem der Singmeister erzählt, ist klar. Aber es ist immer ein gefährlicher Weg, den wir betreten, denn ein Freund, der sein Gesicht von Euch abwendet hat, ist oft blutdürstiger, als der Feind, der auf Euren Skalp ausgeht.“

„Aber was ist zu thun, um die Befreiung der Schwestern zu versuchen?“ fragte Heyward.

„Es wäre am besten,“ versetzte der Kundschafter, „wir ließen diesen Mann wieder in das Lager der Huronen gehen, damit er die Mädchen von unserer Annäherung benachrichtigt.“